

『時事直言』 No.1030 2015年11月18日

時事直言ホームページ：<http://chokugen.com>

時事直言 携帯サイト：<http://mobile.chokugen.com>

FAX：03-3955-6466



時事評論家 増田俊男

「小冊子」(Vol.74) 本日入稿

「ここ一番！」や「インターネット・セミナー」で「今後はドル安・円高」になると述べ、その理由をいくつか挙げたが、どう考えてもドル安になる理由は見つからないだろう。

今回は今後原油価格が上がると予測しておく。

イランとアメリカを含む6カ国との核合意(7月14日)で11月中に対イラン国際経済制裁が解かれ、いよいよ来年からイランの原油が市場に出回る。

現在のイランの輸出量は一日あたり1.1 million (110万) バレルだが制裁前2012年時の2.2 million バレルに復帰し、その後短期間のうちに3.3 million バレルになる。

イランのザンギャネ石油相は誰からも販売価格の制約は受けないと言っている。

それだけでなく原油価格はこここのところ毎日のように下がり1バレル40ドルを割ろうとしているのだから、イラン原油参入で原油価格はさらに下がり1バレル30ドル台になるだろう。

ところが私は、今後原油価格は80-100ドルに上がると思う。

それは裏があるからだ。

金(ゴールド)の価格にも恐るべき裏がある。

今に腰を抜かすほど高騰する。

ついでにNYとニッケイ株価について言うなら、これ又完全にManipulation! (価格操作)。

大調整目前!

為替、原油、金、株価、投資家はすべて操られている。

しかし誰にどのように操られているかが分かれば損するどころかとんだ大儲けが出来る。

今世界の政治と経済の裏で何が起きているのか、お役に立つように書き下ろしてみた。

信憑性を高める為多くの公的データを載せた。

乞うご期待!

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中!

現在、増田俊男の「ここ一番！」をFAX又はe-mailにて配信しております。詳しいご案内、お申込みについては増田俊男事務所 Tel: 03 3955-6686、HP: www.chokugen.com まで。

【最近の配信履歴】

- 11月16日(月) No. 587 ドル安!
- 11月13日(金) No. 586 魔の13日金曜日、何時までも浮かれています場合ではない!
- 11月09日(月) No. 585 ニッケイ2万円無し!
- 11月05日(木) No. 584 枯葉の季節

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前に株式会社増田俊男事務所 (Tel: 03-3955-6686) までお知らせ下さい。